



第95回 メーカー奈良地方大会 4.27

連帯の力で 平和と人権を守り



誰もが安心して暮らせる新たなステージへ！



第95回メーカー奈良地方大会は、4月27日、奈良公園県庁前広場において、あいにくの天候の中でしたが、約3000人の組合員を結集して開催されました。あらためて労働条件の改善、平和と人権の確立、持続可能な誰一人取り残されることのない社会の実現の大切さを共有しました。集会の結びでは「私たちは、これまでも、これからも連合奈良に結集するすべての組織が「支え合い・助け合い」の心を一つに、被災地・被災者に寄り添った支援活動に取り組んでいく」という呼びかけではじまる「メーカー宣言」を採択し、誰もが安心して暮らすことのできる社会を、そして一日も早い被災地の復旧・復興の実現に取り組むことを確認し合いました。第1部式典終了後は、3グループに別れてデモ行進に出発、「みんなで賃上げを実現しよう！」「みんなで格差を是正しよう！」「戦争や紛争の無い平和な世の中をめざそう！」「被災地の復旧・復興に向けて支え合おう！」とシュプレヒコールとメッセージボードで道行く市民や観光客にアピールを行いました。



毎月05日は れんごうの日 「連合奈良の日」5月

仕事で悩む女性を応援します！

6月4・5日で電話での労働相談を実施

中和地協では、5月7日「連合奈良の日」の街宣行動を近鉄大和高田駅で実施しました。今月のテーマは「女性のための連合全国一斉集中労働相談ホットライン」であり、連合奈良から水野会長、山根、松田副事務局長にご参加いただきました。また、友好推薦議員の筒井香芝市議会議員、西川大和高田市議会議員

にご参加いただき、「女性のための労働相談」の周知に向けた訴えを行いました。

